
Évangélisation et foi
Le dimanche de la Fête-Dieu, le Pape 
François nous a invités à l’adoration 
eucharistique afin de prier pour la 
« Nouvelle évangélisation » et nous confier  
« l’année de la foi ».  En effet, dans les pays 
de la vieille chrétienté, la pratique de la foi 
chrétienne a beaucoup diminué même si 
l’on continue à baptiser les enfants, à se 
marier ou à célébrer les obsèques à l’Église. 
C’est dans ce contexte de crise de la foi que 
Jean-Paul II avait lancé l’idée de la 
« Nouvelle évangélisation », le 9 juin 1979 
à Nowa Huta, près de Cracovie.  Dans  son 
exhortation Pastores Dabo vobis, il écrit : 
« aujourd’hui, la tâche pastorale 
prioritaire de la nouvelle évangélisation 
[…] demande une nouvelle ardeur, de 
nouvelles méthodes et un nouveau langage 
pour l’annonce et le témoignage 
évangéliques. »
La « Nouvelle évangélisation n’est pas un 
engagement pour une ré-évangélisation. Il 
s’agit de réveiller la foi en Jésus-Christ par 
la rencontre de Celui-ci au cœur de nos 
vies. Elle est le courage d'oser de nouvelles 
voies, face aux nouvelles conditions au sein 
desquelles l'Église est appelée à vivre 
aujourd'hui l'annonce de l'Évangile » (Cf  : 
Lineamenta chap. 2-5). Il s'agit de créer, en 
tout lieu et en tout temps, les conditions 
pour qu'advienne la rencontre avec le 
Christ.  

Djop Yafwamba Roger

N-D de la Merci
N-D de l'Assomption
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Olivier Teilhet
Après avoir fait partie de l'équipe de préparation au 
baptême et participé à l'EAP, Olivier assure maintenant 
des permanences d'accueil à la paroisse Notre-Dame de 
l'Assomption de Rungis. Il nous dit comment sa foi le 
guide dans sa vie.
« J'ai beaucoup reçu à travers une éducation très "catholique 
pratiquant", j'en suis heureux et j'ai envie de faire partager 
cela aux autres. Ce qui me plaît à l'accueil, c'est le contact 
avec les gens. C'est un plaisir de voir des populations plus 
jeunes qui remettent un pied dans l’Église, souvent amenées 
par leurs enfants pour une demande de baptême par exemple. 
On voit que l’Église vit. Accueillir est une joie pour 
l’accueillant, mais aussi pour la communauté. Le fait d'être 
chrétien n'est sûrement pas étranger à mon engagement au 
niveau municipal  : je souhaite contribuer à ce que Rungis 
soit une ville agréable pour ceux qui y résident, ma foi 
chrétienne joue certainement un rôle au niveau des valeurs 
que je défends. Dans mon milieu professionnel plutôt athée, 
je ne cache pas que je suis croyant et il m'arrive d'avoir des 
discussions très intéressantes avec des musulmans. Comme 
beaucoup, j’ai eu des passages de vie professionnelle "agités" 
et pas toujours évidents. J'enchaîne des contrats de travail de 
six mois. La foi est alors un grand soutien, cela m'aide à être 
positif et ne pas avoir de rancœur. Vivre des temps liturgiques 
comme le temps pascal, la Pentecôte ou dernièrement la 
Trinité, c'est fort et on en sort "requinqué". Marie tient un rôle 
important, elle a toujours été là dans les moments difficiles 
comme dans les moments heureux de ma vie. Elle veille sur 
moi. »

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Samedi 15 juin
Matin : rencontre pour les enfants du KT primaire à 
Rungis, suivie d'un apéritif avec les parents
18h30 : messe avec les familles à Rungis

Dimanche 16 juin
10h15 : temps d'envoi à la crypte de Fresnes pour 
les enfants du KT Fresnes Rungis qui viennent de 
faire leur première communion 

Mardi 18 juin
17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul 
à Fresnes

Mercredi 19 juin
17h à 19h : rencontre pour les enfants du KT 
primaire à Fresnes
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi
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Quête spéciale
Les 15 et 16 juin pour le Denier de St-Pierre

JMJ
Afin d' améliorer la prise en charge financière 
de cet évènement, une vente aux enchères 
d’objets de valeur et d’œuvres d’art aura lieu 
le samedi 15 juin. Exposition : vendredi de 
14h à 18h et samedi de 9h à12h. Vente samedi 
de 14h à 18h à la mairie de St-Maur des 
Fossés. Nous comptons sur vous et votre 
générosité pour aider les jeunes des JMJ à 
réussir cette audacieuse initiative. 

Repas fraternel et interculturel 
La Fraternité Val de Bièvre vous invite samedi 
22 juin de 13h à 16h à la Chapelle du Moutier 
à l'Hay. Apportez une spécialité de votre pays à 
partager. Venez rencontrer des gens du secteur 
qui souhaitent vivre la fraternité 
interculturelle. Contact : Mary Gorgette 
harvan.gorgette@neuf.fr ou 01 49 08 96 50

Marche partage
L'équipe diocésaine SeDiRe invite les 
personne SEparées, Divorcées, Remariées à 
une marche-partage sur le thème : « Où cours-
tu? ? Ne sais-tu pas que le ciel est en toi ? » 
samedi 29 juin de 9h45 à 17h (8km autour du 
Lac de Créteil et ses alentours). 
Renseignements et inscriptions (avant le 25 
juin) : 01 45 17 22 71

Messes dominicales
Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :
Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l’Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil
N-D de la Merci :
mardi à vendredi 9h30-11h30 &16h30-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l’Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur
http://www.catholiques-val-de-bievre.org

... C’est l’amour du Christ qui remplit nos 
cœurs et nous pousse à évangéliser. 
Aujourd’hui comme alors, il nous envoie par 
les routes du monde pour proclamer son 
Évangile à tous les peuples de la terre. Par son 
amour, Jésus-Christ attire à lui les hommes de 
toutes générations : en tous temps il convoque 
l’Église lui confiant l’annonce de l’Évangile, 
avec un mandat qui est toujours nouveau. C’est 
pourquoi aujourd’hui aussi un engagement 
ecclésial plus convaincu en faveur d’une 
nouvelle évangélisation pour redécouvrir la joie 
de croire et retrouver l’enthousiasme de 
communiquer la foi est nécessaire. 
L’engagement missionnaire des croyants, qui 
ne peut jamais manquer, puise force et vigueur 
dans la redécouverte quotidienne de son amour. 
En effet, la foi grandit quand elle est vécue 
comme expérience d’un amour reçu et quand 

elle est communiquée comme expérience de 
grâce et de joie. Elle rend fécond, parce qu’elle 
élargit le cœur dans l’espérance et permet 
d’offrir un témoignage capable d’engendrer : 
en effet elle ouvre le cœur et l’esprit de tous 
ceux qui écoutent à accueillir l’invitation du 
Seigneur à adhérer à sa Parole pour devenir ses 
disciples. Les croyants, atteste saint Augustin, 
«se fortifient en croyant» ... Ses nombreux 
écrits permettent encore à de nombreuses 
personnes en recherche de Dieu de trouver le 
juste parcours pour accéder à la «porte de la 
foi». Donc, la foi grandit et se renforce 
seulement en croyant ; il n’y a pas d’autre 
possibilité pour posséder une certitude sur sa 
propre vie sinon de s’abandonner, dans un 
crescendo continu, entre les mains d’un amour 
qui s’expérimente toujours plus grand parce 
qu’il a son origine en Dieu ... Benoit XVI - 2011

Extrait de Porta fidei, lettre apostolique du Pape

Nos joies et nos peines
Entreront dans l’Église par le sacrement du 
Baptême le 16 juin à Fresnes : Léandre 
Fanton-Molyn et Diane Groboilot ;
le 22 juin à Rungis : Taïna Rilos.

Smith-David Louis et Rose-Marie Gevar 
s'uniront par le sacrement du Mariage le 15 
juin à St-Éloi.

Nous avons accompagné de notre prière lors 
de leurs obsèques à Fresnes :Yvette Lecaillon ; 
à Rungis : Marie-Josèphe Damay.
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